

23.06.2023

Busfahren in Baesweiler ab 25 Cent

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Mit Baesweilers Bürgermeister Pierre Froesch (Mitte) freuen sich AVV-Geschäftsführer Hans-Peter Geulen sowie Joachim Adler, Kaufmännischer Geschäftsführer der ASEAG.

Fahren Sie in Baesweiler ab 25 Cent mit dem Bus - der neue City-eTarif macht das möglich! Einfach die Smartphone-App naveo laden und registrieren. Wer den eTarif nutzen möchte, muss nach erfolgter Registrierung lediglich vor dem Einstieg in den Bus auf dem Smartphone „naveo“ öffnen und dort unter „eezy“ den „Check In“-Button swipen (von links nach rechts schieben).

Seit Januar 2021 gibt es in Baesweiler für innerstädtische Busfahrten den City-Tarif für 1 Euro je Fahrt. Die Stadt Baesweiler möchte zusätzlich den eTarif attraktivieren und bietet jetzt einen rabattierten eTarif für das Stadtgebiet an: Fahrgäste zahlen für innerstädtische Fahrten ausschließlich 25 Cent je angefangenen Luftlinienkilometer. Der Grundpreis von 1,30 Euro wird durch die Stadt Baesweiler übernommen.

Baesweiler bietet als erste Kommune im AVV den City-Tarif als Smartphone basierten eTarif an. Ab Herbst dieses Jahres wird auch Herzogenrath den eTarif bezuschussen: Für Fahrten innerhalb der Stadtgrenzen wird der Kunde ab Einführung nur noch den jeweiligen Grundpreis von 1,30 Euro zahlen. Der Preis für die gefahrenen Luftlinienkilometer wird von der Stadt übernommen. Weitere Städte und Gemeinden wollen folgen.

Alle Infos zu eezy

Ausführliche Infos zum eTarif eezy mit Erklärvideo, Fahrtkostenrechner sowie umfangreiche FAQs gibt es unter www.avv.de/eezy.